

## Marcan reservas máximo histórico (Reforma 08/03/11)

Marcan reservas máximo histórico (Reforma 08/03/11) El nuevo récord histórico de las reservas internacionales es de 121 mil 906 millones de dólares. Foto: Archivo Las reservas han crecido en 8 mil 301 millones de dólares en lo que va del año Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 marzo 2011).- Las reservas internacionales de México llegaron a los 121 mil 906 millones de dólares al 4 de marzo, un nuevo máximo histórico, gracias a diversas operaciones del Banco de México, dijo este martes la entidad monetaria. En ese periodo, según el Banco de México, el saldo del indicador aumentó 152 millones de dólares, lo que apoyó un incremento acumulado de 8 mil 310 millones en lo que va de este año. La variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de una disminución por la compra de dólares del Gobierno federal al Instituto Central por 70 millones. Además, se registró un incremento por 222 millones de dólares como resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. Por otro lado, la base monetaria, compuesta por billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México, disminuyó 899 millones de pesos. Así, la base monetaria ubicó su saldo de 638 mil 102 millones de pesos, lo que representa una variación anual de 10.1 por ciento. El Banco de México explicó que en el transcurso de 2011, la base monetaria disminuyó 55 mil 321 millones de pesos, debido a la menor demanda de billetes y monedas por parte del público, situación que es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria.